



Absage BOGY-Praktikum 17.-21.05.2021

30.03.2021

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir müssen Ihnen leider mitteilen, dass das für die Zeit vom 17. – 21. Mai 2021 angesetzte BOGY-Praktikum des Friedrich-Abel-Gymnasiums nicht stattfinden kann. Dies ist auf eine Vorgabe des Kultusministeriums Baden-Württemberg zurückzuführen. Gemäß der aktuellen Corona-Verordnung Schule vom 21.03.2021 müssen alle außerunterrichtlichen Veranstaltungen bis zum Ende des Schuljahres abgesagt werden, was auch die BOGY-Praktikumswoche betrifft.

Das ist sehr bedauerlich und tut uns wirklich leid, aber wir als Schule können an dieser Entscheidung leider nichts ändern.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Bleiben Sie gesund.

Freundliche Grüße

Simone Ernst
(BOGY-Beauftragte)

